

# L'école primaire respire !

Le jour de la rentrée scolaire, l'école primaire, avec un total de 188 élèves, était sous le coup d'une « Ouverture non confirmée ». Mais, mardi elle affichait 190 élèves. Avec ces deux élèves de plus, elle peut prétendre à l'ouverture d'une classe.

« **L**undi, on avait 188 élèves. Mardi, on en avait 190. Cela n'a l'air de rien, mais avec ces deux élèves supplémentaires on est ainsi passé au-dessus de la moyenne par classe. Soit 27 élèves. La moyenne, c'est ce qu'on appelait il n'y a encore pas si longtemps le seuil d'ouverture. Il faut dire aussi que les parents étaient prêts à monter au créneau et bien décidés à s'engager sérieusement pour défendre l'éducation de leurs enfants. Le sénateur Jean-François Longeot et la députée Annie Genevard ont alors pris contact avec l'inspecteur d'Académie, en soulignant l'inégalité entre milieu rural et milieu urbain. La situation a été révisée hier et la décision prise en fonction de la nouvelle donne ». Pierrick Garnier est le président de l'association des parents d'élèves de l'école primaire intercommunale. Une école qui regroupe les écoliers de Bouverans, Dompierre-les-Tilleuls, La Rivière-Drugeon, Bulle et Bannans, et dont les effectifs affichent une progression constante depuis trois ans. Il ne cachait pas sa satisfaction à l'annonce de



Des sourires devant l'entrée de l'école qui en disaient long.

cette bonne nouvelle qui devrait être officialisée d'un instant à l'autre. « L'ouverture non confirmée » dont L'Est Républicain s'était fait l'écho dans son édition de mercredi ne l'est donc plus.

## Nouvel instituteur

Conséquences immédiates ? « Lundi, on avait quatre classes à double niveau. Mardi, on en avait deux. Et d'ici la fin de la semaine

on attend la venue d'un nouvel instituteur. »

L'école primaire intercommunale respire. Et les parents d'élèves avec elle.

Et puis comme nous le confiait une maman entre deux précipitations célestes, « une bonne nouvelle n'arrive jamais seule, la pluie tombe enfin. Et là, il n'y aura pas d'histoire de seuil d'ouverture. Ouvrez donc les vannes là-haut ! »

## 2

188 élèves le lundi,  
190 élèves le mardi...  
avec 2 élèves de plus  
la donne peut changer.